

-----English Message Below-----

Bonjour chères familles,



J'espère que vous passez une fin de semaine reposante. Il ne reste plus que 5 semaines d'école avant les vacances d'été!

La semaine de la bicyclette GoByBike est prévue du 3 au 9 juin et nous demandons à tous les parents de s'assurer que si leurs enfants veulent y participer, ils doivent pouvoir monter une côte et pédaler sur du gravier. Les trottinettes ne seront pas permises. Merci.

Franc départ/Strong Start : Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (mêmes anglophones) à s'inscrire au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Pour les dernières activités et galerie photos de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)

CALENDRIER MAI/JUIN 2024

Date	Évènement
29 mai	PHOTO DE CLASSE ET DE L'ÉCOLE À 10h. MERCI À HAKON ASKERHAUG ♥ Club de devoirs 14h40-15h40 avec Mme Laura & M. Sebastian
3-7 juin	Semaine de la bicyclette GoByBike (infos à suivre)
5 juin	Soirée vin et fromage offert par l'APÉ & élections de l'exécutif (infos à suivre)
7 juin	Journée Track & Field au Bob Dailey Stadium (4e à 7e année)
12 juin	EXPO SCIENCE des 6e/7e dans le gymnase DERNIER Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Laura & M. Sebastian)
17 juin	CONGÉ Reprise du Vendredi Saint (ÉGC est fermée)
20 juin	Journée à la ferme Shelter Farm (le transport est inclus) Graduation des 7e au foyer à 18h
21 juin	Journée Nationale des Autochtones Bienvenue à la Maternelle de 13h à 14h
24 juin	Bilan des acquis scolaires à la maison (3e bulletin MyEdBC) Après-midi des Olympiades à l'ÉGC
26 juin	Assemblée du mois Spectacle de talents BBQ Familial
27 juin	Dernier jour d'école et départ hâtif à 11h40 (avec service d'autobus)
28 juin	Journée administrative pour enseignants et admin
2-5 juillet	Le bureau administratif de l'ÉGC sera disponible de 9h à 14h

Passez une excellente semaine !

-----**English Message**-----



Hello dear families,

I hope you are having a relaxing weekend. There are only 5 weeks left of school before the summer break!

GoByBike Week is scheduled for June 3 to 9, and we're asking all parents to make sure that if their children want to take part, they must be able to climb a hill and pedal on gravel. Scooters will not be allowed. Thank you for your understanding.

Franc Départ/Strong Start: Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)

MAY/JUNE 2024 CALENDAR

Date	Event
29 May	HW Club 2:40-3:40pm with Mme Maria Laura & M. Sebastian
3-7 June	GoByBike week (Info will follow)
5 June	Wine & Cheese Evening organized by the APÉ & Elections of the executives
7 June	Track & Field Day at Bob Dailey Stadium (Gr 4-7)
12 June	EXPO SCIENCE Gr 6/7 in the gymnasium Last HW Club 2:40-3:40pm (Mme Laura & M. Sebastian)
17 June	HOLIDAY Make up day for Good Friday (ÉGC is Closed)
20 June	Day at the Shelter Farm (Bus is included) Graduation Gr 7 at 6pm in the Jericho Foyer
21 juin	National Indigenous Peoples Day Welcome to Kindergarten Day at l'ÉGC from 1-2pm
24 June	Third Semester Report Card go home Olympics Day in the afternoon at l'ÉGC
26 June	General Assembly (Parents are invited) Talent Show Family BBQ
27 June	Last Day of School for Students Early Dismissal at 11:40am (Bus is available)

28 June	<i>Administrative Day for teachers and admin</i>
2-5 July	<i>Administrative Office open 9am until 2pm</i>

Have a great week!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres